
BARCODE LOCATION 
883196 11322

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, silica
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, silice

Recommended Dose: Adults (19 years and older): Take one capsule two times daily with meals or as 
recommended by your healthcare practitioner. May take up to one week to produce beneficial effects. 
Risk Information: If you are pregnant or breastfeeding, do not use. If symptoms persist or worsen, 
consult your healthcare practitioner. If you have a kidney disorder, blood pressure problems, heart 
or respiratory condition, consult your healthcare practitioner prior to use. Consumption with alcohol, 
other medications and/or natural health products with sedative properties is not recommended. Do not 
exceed the recommended dose. Discontinue use and consult your healthcare practitioner if the following 
symptoms occur: nausea, vomiting, drop in blood pressure and/or difficulty breathing. High dosages of 
berberine can depress respiration, stimulate intestinal smooth muscle and reduce bronchial constriction. 
Guaranteed to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sodium, sugar, artificial colouring 
or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. Quality Assurance: 
Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. 
Posologie : Adultes (19 ans et plus) : Prendre une capsule deux fois par jour aux repas ou selon l’avis 
de votre praticien. Il pourrait y avoir un délai d’une semaine avant d’en ressentir les effets bénéfiques. 
Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez. Si les symptômes persistent 
ou s’aggravent, consultez votre praticien. Si vous souffrez de troubles rénaux, de problèmes de tension 
artérielle, d’une affection cardiaque ou respiratoires, consultez votre praticien avant d’utiliser ce produit. La 
consommation en association avec des breuvages alcoolisés, ou tout autre médicament ou produit de santé 
naturel ayant des effets sédatifs est déconseillée. Ne dépassez pas la dose recommandée. Cessez l’utilisation 
et consultez votre praticien en présence des symptômes suivants : nausées, vomissements, baisse de tension 
artérielle ou difficulté respiratoire. De fortes doses de berbérine peuvent exercer un effet dépresseur sur la 
respiration, stimuler les muscles lisses intestinaux et réduire la constriction des bronches. Contenu garanti : 
Sans addition de blé, d’amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou 
d’arômes artificiels, d’agents de conservation antimicrobiens ou de produits d’origine laitière ou animale. 
Idéal pour les végétaliens. Qualité assurée : Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la 
fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé.
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HERBAL FORMULA
FORMULE À BASE DE PLANTES

Berberis Formula

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:
Barberry (Berberis vulgaris) Root and Stem Extract (4:1)/
	 Extrait de racine et tige d’épine-vinette (Berberis vulgaris) (4:1) . .  200	mg
		  800 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 800 mg
Oregon Grape (Mahonia aquifolium) Root Extract (4:1)/
	 Extrait de racine de mahonia à feuilles de houx
		  (Mahonia aquifolium) (4:1) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                200	mg
			   800 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 800 mg
Goldenseal (Hydrastis canadensis) Root Std. Extract (10:1) (5% Alkaloids)/
	 Extrait normalisé de racine de sceau d’or (Hydrastis canadensis)
		  (10:1) (5 % d’alcaloïdes) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                                   50	mg
			   500 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 500 mg
Barberry (Berberis vulgaris) Root Bark/
	 Écorce de racine d’épine-vinette (Berberis vulgaris) . . . . . . . . . . . . . .              25	mg
Oregon Grape (Mahonia aquifolium) Root/
	 Racine de mahonia à feuilles de houx (Mahonia aquifolium) . . . . . .      25	mg
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NPN 80034907
Traditionally used in Herbal Medicine as a bitter to 
aid digestion, to help relieve digestive disturbances 

such as dyspepsia, and as a mild laxative.
Utilisé traditionnellement en phytothérapie comme amer 

pour aider à la digestion, pour aider à soulager les troubles 
digestifs tels que la dyspepsie et comme laxatif léger.


